



NOTA DE PRENSA

El 81% de los asturianos está satisfecho con TPA

- **Un estudio de Demométrica dice que 9 de cada 10 asturianos considera que TPA es la mejor cadena para informarse en Asturias**
- **8 de cada 10 considera los informativos de TPA “objetivos” y “de calidad”**
- **El 80% de los asturianos opina que TPA lo hace “bien” o “muy bien” como televisión**
- **Los asturianos opinan que los mejores programas de la cadena son los de producción propia 8 de cada 10 encuestados consideran que TPA no tiene ningún programa “malo”**

Gijón, 10 de octubre de 2011

Más del 81% de los asturianos dice que está “bastante” o “muy satisfecho” con TPA, según el estudio elaborado por Demométrica para Barlovento Comunicación, empresas de estudios demoscópicos y comunicación, respectivamente, en el mes de septiembre. Este dato supera en 3,3 puntos las cifras del estudio realizado en 2010. TPA ha mejorado su imagen entre los espectadores asturianos, tal como demuestra que el 80,3% de los encuestados afirme que TPA lo hace “bien” o “muy bien” como televisión para Asturias.

El estudio mide el grado de conocimiento y penetración de los tres canales de TPA, A7, A8 y A9HD. Los datos revelan que el 87% de los asturianos conoce su primer canal (A7); el 70% identifica el segundo, A8 y el canal en alta definición (A9HD). Este último casi duplica su porcentaje, de un 28% en 2010 a un 41% en 2011.

Los asturianos eligen TPA para informarse sobre la actualidad de Asturias. El 88% considera que la cadena autonómica es “el mejor canal de televisión para informarse sobre lo que ocurre en Asturias”, frente al 10% que aboga por Televisión Española. Otro de los resultados de la encuesta de Demométrica confirma esta tendencia: El 89,5% de los encuestados opina que “TPA tiene los mejores programas de actualidad de Asturias”.



8 de cada 10 considera los informativos de TPA “objetivos” y “de calidad”

El 82% de los asturianos opina que los informativos de la cadena son “objetivos” y “de calidad”. Los encuestados afirman además que “TPA ofrece la mejor información” (86%), por delante de TVE (55%), Antena 3 (25%), Tele 5 (17%) y Cuatro (5%).

Cuando los asturianos definen los espacios de *TPA Noticias*, el 77,2%, los califica como “objetivos”; el 61,2%, “imparciales”; el 78,5%, “entretenidos”; y el 84%, “modernos”.

Los asturianos valoran los informativos de la cadena con un notable: 7'5. y también califican los programas y las retransmisiones deportivas, a los que puntúan con un 7'3.

8 de cada 10 encuestados consideran que TPA no tiene ningún programa “malo”

Los programas con mejor valoración de la cadena son los de producción propia. Así, *TPA Noticias* obtiene el reconocimiento del 37% de los asturianos como “mejor programa” de la cadena. Le siguen *Conexión Asturias* (26%), *Asturianos en el Mundo* (21%), *Asturias en 25* (11%) y *las películas* (7%). El estudio de Demométrica revela que 8 de cada 10 encuestados consideran que TPA no tiene ningún programa “malo”.

Sobre la difusión del asturiano, el 61% de los encuestados apoya la actual programación de TPA. Son los menores de 24 años los que consideran que TPA tendría que incrementar la presencia del asturiano.

En cuanto a la evolución de la cadena, 47 de cada 100 encuestados opina que la calidad ha mejorado en el último año y sólo un 4,3% afirma que es peor. Más de la mitad de los asturianos encuestados la sitúa entre las cadenas que más ve y un 37% dice que es su canal favorito. Sólo la primera de Televisión Española supera este porcentaje. Ninguno de los 400 asturianos encuestados nombra a TPA entre las cadenas que no les gusta ver.

Cada vez son más los asturianos que en algún momento del día se sitúan delante del televisor para ver TPA. Se citan con esta cadena para entretenerse, para informarse, para saber lo que pasa al lado de su casa.